
5月 18日袁定安县政协第
九届委员学习培训班在行政办
公大楼南附楼举行遥 培训班邀
请了海南省政协副秘书长李朱
全尧 海南大学教授章汝先分别
就地方政协委员如何履职尽责
等专题进行授课袁 并与在场委
员共同交流学习心得遥

县政协主席王昌国袁 县委
副书记尧政法委书记张忠惠袁县
政协副主席林诗良尧符公兴尧陈
金堂等领导出席开班仪式遥

王昌国主持培训会议并要
求袁 政协委员要进一步加强学
习交流袁充分认识政协性质尧地
位尧作用尧职能和委员的权利与
义务袁 把学到的知识运用到政

协工作上来袁 进一步提高开展
调研尧视察尧撰写提案等方面的
工作水平袁履行好委员职责袁为
促进定安县经济发展尧 社会进
步献计出力遥

张忠惠在动员讲话时指
出袁 加强对政协委员的学习培
训袁 进一步让政协委员了解政
协及统战工作的相关知识袁明
确政协委员的权利和责任袁提
高履职的自觉性和主动性袁这
样才能不断提升参政议政水
平袁确保野参政参到点子上尧议
政议到关键处冶袁为定安县政协
工作打开新局面遥

培训班上袁李朱全尧章汝先
分别从提案工作的历史发展尧

性质尧地位尧作用和提案工作应
着重把握的基本原则袁 以及政
协委员的政治荣誉尧社会责任尧
历史使命等多方面作了详细的
讲解培训遥记者注意到袁参加培
训的每位委员都有一个写得密
密麻麻的笔记本袁 记满了讲课
内容和学习中的感悟尧体会遥

委员们纷纷表示袁 通过学
习交流袁对政协性质尧地位尧作用尧
职能和委员权利与义务的认识
越来越清晰袁 并表示要把学到
的知识转化为做好政协工作的
能力袁在开展调研尧委员视察尧
撰写提案等方面切实履行好职
责袁为促进定安县经济发展尧社
会进步献计出力遥 渊王议霄冤

增强委员履职能力 提升参政议政水平
定安举行政协第九届委员学习培训班
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5月 18日袁 全县 2012年宣传
思想文化工作暨文明大行动经验交
流会议在行政办公大楼南附楼会议
室召开遥会议要求袁全县宣传思想文
化战线要紧紧围绕中心尧服务大局袁
着力为调结构尧惠民生尧抓改革尧促
和谐营造良好氛围袁 着力推进社会
主义核心价值体系建设袁 着力巩固
壮大健康向上的主流思想舆论袁着
力深入推进文化改革发展袁 为实现
定安又好又快发展提供强大的思想
保证尧精神动力尧舆论支持和文化条
件遥

县委副书记尧 政法委书记张忠
惠袁县委常委尧宣传部长孙泽文袁县
人大常委会副主任陈明永袁 县政府
副县长王建斌袁县政协副主席尧定城
镇委书记符公兴出席会议遥 王建斌
主持会议遥

会议传达了全省宣传思想工作
会议精神袁 孙泽文总结了定安县
2011 年宣传思想文化工作以及文
明大行动袁 并对今年的宣传思想文
化工作以及文明大行动进行了具体
的要求部署遥

张忠惠在会上要求袁 全县宣传
思想文化战线要牢牢掌握定安宣传
思想文化工作主动权袁 为迎接党的
十八大营造浓厚氛围袁 紧紧围绕省
委尧省政府野绿色崛起冶战略部署袁牢
固树立正确的舆论导向袁 大力加强
理论武装工作袁 夯实同心共建幸福
定安的思想基础袁 着力构建文化大
发展大繁荣格局袁 为定安人民提供
更好更丰富的精神食粮袁 切实加强
和改进党对宣传工作的领导袁 为文
化建设提供良好的体制保障袁 围绕
县委县政府中心工作袁服务大局袁为
实现定安又好又快发展提供强有力
的思想保证尧精神动力尧舆论支持和

文化条件遥
对定安文明大行

动袁张忠惠要求袁要在提
高认识上下功夫袁 在扩
大参与面上下功夫袁在
解决突出问题上下功
夫袁 在建立长效机制上
功夫袁 集中力量打好文
明礼仪尧文明环境尧文明
交通尧文明旅游尧文明经
营野五大攻坚战冶袁促进
群众文明习惯尧 文明素
养的养成袁 开展规范文
明尧 和谐有序的社会环
境遥

会上袁翰林镇尧定城
西岸村尧龙河天群村尧公
安局交管大队尧 县城管
局等单位作 2011 年文
明生态村建设和定安文
明大行动经验交流遥

会 议 还 表 彰 了
2011 年度文明生态村
建设工作先进镇尧 先进
村尧 先进个人及定安文
明大行动先进单位遥

各镇党委书记尧政
工副书记尧宣传委员尧分
管文明生态村建设负责
人袁2012年计划创建村
庄村委会负责人袁 国营
农渊林冤场尧县直各单位
和省驻县各单位主要负
责人袁 宣传文化系统副
科级以上领导干部及下
属单位主要负责人以及
2011 年度定安县文明生态村创建
工作先进镇尧先进村尧先进个人及定
安文明大行动文明单位代表共 200
多人参加了会议遥 (程守满冤

牢
固
树
立
正
确
舆
论
导
向

推
进
宣
传
文
化
事
业
发
展

2012
年
全
县
宣
传
思
想
文
化
工
作
会
议
召
开

野so wonderful浴 so great浴
太美了浴 冶5月 22日袁好莱坞著
名导演理查德窑安德森到定安
采风看景的时候连连赞叹袁他
似乎觉得用英文赞叹还不够袁
还用上了刚学的中文遥

理查德窑安德森是奥斯卡
奖得主尧世界音频大师尧著名电
影导演袁此次海南定安采风袁主
要是为了察看定安的美景及了
解定安的风土人情袁准备在定
安拍摄一部以元代皇帝元文宗
和定安娘子青梅之间的爱情故
事为主线尧汇聚好莱坞一流制
作团队的电影 叶龙起情缘曳(暂
名)遥

在县委常委尧宣传部长孙
泽文以及县旅游委尧县文体局
等单位负责人的陪同下袁理查
德一行到龙门冷泉尧亚洲榕树
王尧岭口爱情树尧南丽湖尧文笔
峰等地采风袁感受定安美景尧品
尝定安美食遥

当天上午袁理查德窑安德森
一行来到龙门镇久温塘火山冷
泉遥 理查德窑安德森说袁以前见
过很多风景袁 如此纯天然的美
景还是第一次这么近距离的看
到袁 兴奋的他拿出相机不停地
拍照遥 理查德窑安德森告诉记
者袁 以前拍电影不少景色大多
使用电脑特技加工袁 而定安冷
泉的景色很美袁 拍电影时不用
特技加工就可以遥

在定安翰林镇后岭村袁第
一次见到占地 8 亩多的大榕
树袁理查德窑安德森简直不敢相
信自己的眼睛袁他激动地说袁如
此大的树他还是第一次看到遥
他表示袁定安的野百里百村冶景
色很迷人袁是拍电影的好地方袁
电影里会有很多场景取自这
里遥

随后袁理查德窑安德森还参
观考察了南丽湖尧 文笔峰等景
区遥理查德表示袁定安的风景太

美了袁 他已经迫不及
待的要将这些美景拍
到电影中去遥理查德窑
安德森希望这部电影
能够具备国际化的视
野和制作水准袁 他也
愿意帮助这部影片进
入美国的院线放映袁
让更多的美国观众了
解中国袁了解海南遥

叶龙起情缘曳出品
方尧 海南环球时代娱
乐影视投资公司总裁
王燕青介绍袁理查德窑
安德森将来定安拍摄
一部跨越中外尧 横亘
古今的爱情传奇故
事袁 以元文宗与定安

娘子的爱情故事为蓝本遥 该影
片的类型类似穿越剧袁 剧情是
以一名在洛杉矶长大的华人青
年来海南探寻中国传统文化为
线索遥

据了解袁 以海南题材为内
容的电影并不多见袁 至于有好
莱坞顶级团队参与制作的 叶龙
起情缘曳更是首开先河遥该影片
目前已经进入紧张的筹备之
中袁预计今年 11月份开机遥 此
外袁主办方还表示袁希望影片中
的女主角由海南本土姑娘演
绎遥

理查德窑安德森在参观定
安野百里百村冶时连连赞叹定安
美袁他说袁定安实在是太美了袁
他都想在定安定居下来了遥 随
行的人员表示袁 这位年过半百
的好莱坞著名导演袁 一点架子
也没有袁 不时的幽默话语让大
家发出阵阵笑声袁 氛围十分轻
松融洽遥 (程守满冤

好莱坞著名导演惊赞定安美

5月 18日上午袁定安县在县
行政办公大楼北附楼富文厅召开
塔岭医药生物工业园推介会袁向
参加会议的医药界代表详细介绍
了定安县在医药招商引资方面的
政策尧 措施及医药园区建设方面
的成果袁 进一步加大定安县医药
产业招商引资力度袁 有力促进定
安县医药产业的整体发展遥

省食品药品监督管理局局长
郭全茂袁 省工业和信息化厅副厅

长廖强袁定安县委书记韩勇袁县委
副书记尧 政法委书记张忠惠等领
导出席会议袁 县政府副县长王建
斌主持会议遥

会上袁 张忠惠代表县委尧 县
政府详细介绍了定安县概况尧 塔
岭生态医药示范园概况及投资定
安的优惠政策遥 塔岭工业园是海
南北部经济圈内唯一距东尧 北尧
中部地区农产品及南药原料产地
均不足 100公里的园区曰 也是唯

一具有通往机场尧 火车站尧 港口
无红绿灯的 野绿色通道冶 的工业
园遥 以发展绿色农产品加工产业
集群尧 南药保健品产业集群为功
能定位和 野四区冶 渊服务展示
区尧 物流贸易区尧 行政办公区尧
休闲居住区冤 为特色遥 目前袁 进
驻企业有 71家遥

韩勇指出袁 定安具有着四个
明显特点袁一是资源丰富袁水资源
富足袁有南渡江尧冷泉等袁可大作

野水冶的文章曰二是定安虽经济不
发达袁但是文化底蕴丰富袁内涵深
广袁有一系列的红色文化尧民俗文
化袁具有进一步研究尧深入挖掘的
意义价值曰 三是定安具有明显的
区位优势袁定安位于海口野半小时
经济圈尧生活圈冶内袁投资定安则
为低成本进入袁享受海口待遇曰四
是定安农业产业化水平虽不高袁
但农产品品牌多袁如定安黑猪尧圣
女果尧四季鹅尧肉粽尧花生油等遥

韩勇指出袁 定安是一个值得
关注袁也值得投资的地方袁是一个
可以投资兴业的热土袁 也是一个
可以休闲养生的天堂袁 企业选择
定安袁投资定安袁政府一定给企业
当好 野保姆冶袁 按照承诺做好服
务袁 同时对企业给予政策上的支
持尧优惠遥

省医药保健品行业协会理事
会成员以及县相关部门负责人参
加会议遥 渊吴采净冤

定安是投资兴业的热土 也是休闲养生的天堂
定安县召开塔岭医药生物工业园推介会

5 月 23 日袁以野依托科技发展
海南乡土珍稀树种的建议冶 为调研
选题袁省政协副主席尧省科技厅厅长尧
农工党省委主委王路一行深入定安袁对
定安种植的沉香尧重阳木等乡土珍稀树
种进行实地调研袁王路强调袁大力培育
乡土珍稀树种袁 加快促进农村经济
发展袁 进一步推进海南国际旅游岛
建设和生态省建设遥

调研组一行在县政协副主席王
昌国尧县政府副县长莫汉博袁县政协
副主席尧 县医院院长陈金堂及政协
办尧 林业局等相关单位负责人陪同
下袁先后到雷鸣龙坡苗圃基地尧岭口
皇坡村爱情树尧 翰林榕树王等地进
行了考察袁 详细了解当地乡土珍稀
树种的种植情况遥

当天下午袁 定安召开专题座谈
会遥 会上袁莫汉博就定安县在野绿化

宝岛冶 行动中因地制宜发展和利用
乡土珍稀树种的情况的汇报遥 2006
年以来袁定安按照因地制宜尧适地适
树的原则袁 大力发展乡土珍稀树种
产业袁 建设乡土珍稀树种林木良种
繁育中心遥 截至目前袁全县野绿化宝
岛野行动中共种植花梨尧沉香等乡土
珍稀树种 1950亩袁培育花梨尧沉香尧
重阳木等种苗 206万株遥

听取汇报后袁 王路就地方发展
和利用海南乡土珍稀树种存在的问
题提出要求袁 有关部门要有计划开
展乡土珍稀树种种质资源摸底调
查袁 始终遵循乡土树种优先和适地
适树原则袁结合本地实际袁有计划尧
有步骤地进行收集尧 保存和利用乡
土珍稀树种种质资源袁 逐步建设一
大批乡土珍稀树种用材林生产基
地遥 渊王议霄冤

省政协副主席王路到定安调研时强调

培育乡土珍稀树种产业
促进农村经济快速发展

理查德窑安德森渊左二冤在宣传部长孙泽文渊左三冤的陪同下
到定安考察遥 程守满 摄


